

LEON AL DIA

Cáritas diocesana

Casi un gordo

Vegamián y Lodaes, pueblos que dejan un magnífico ejemplo

El número 11 de la Cofradía del Duro continúa siendo ejemplar. No hacía falta decirlo, pero no está demás consignarlo. Quizá se animen otros a seguir este mismo camino de la ejemplaridad.

Los lectores, que ya conocen a éste, no necesitan que se le presentemos; pero puede hacer mucho bien a otros el conocer estos casos ejemplares.

El número 11 elevó por sí mismo, sin que nadie le dijera nada, la cuota de cinco a veinticinco pesetas.

Esto no le satisface; no ve cumplido con ello sus deseos de hacer el bien y a la cuota añade muchos meses otra cantidad mayor con un destino determinado.

En este mes, además de las veinticinco, entregó otras ciento para la Obra del Clero Indígena. En total CIENTO-VEINTICINCO pesetas.

El Señor colmará de gracias y de bienes a una persona movida por tan nobles anhelos de hacer el mayor bien posible. Muy de veras se lo pido.

—o—

Joven y entusiasta, sacerdote celoso con vivos anhelos apostólicos de llevar por el buen camino a todas las almas, corazón noble y entendimiento diáfano y agudo, ha comenzado hace ya algún tiempo a ser bienhechor de la Hucha del Pobre.

De esto no se arrepiente nadie. Todos se sienten plenamente satisfechos de ha-

Aportó antes un donativo y ahora añade otro de VEINTICINCO pesetas con el fin de subsanar un "lamentable error" que se dio con ocasión del primero. Pide perdón inclusive por la equivocación y estoy seguro de que no fue suyo ni el error ni la equivocación. El número 17 entregó una cantidad y en la noticia apareció otra. En la Hucha entró la primera y esto es lo principal. En ello no pueden influir los diablillos, que a veces se complacen en dar disgustos, cambiando los números: Verdad es que no lo consiguen muchas veces, debido a la vigilancia a que se ven sometidos; pero alguna vez arman la trastada. Con estas 25 pesetas son ya quince duros los que ha entregado el número 11 para la niña enferma.

Bien claro revela este que es un corazón todo lleno de bondad.

—o—

Llegan noticias de la colecta del Día del Clero Indígena. En Vegamián pasaron de 1,50 por cabeza y en Lodaes de 2,25. No se contentan con ser pueblos aportadores de misioneros, sino que quieren contribuir al clero indígena, ahora tan necesario. Es una pena que pueblos de sentimientos tan nobles tengan que desaparecer. Dejan en realidad un magnífico ejemplo para los demás.—

GUZMAN.

Vida Religiosa

II UN

Ayer, tuvo la rancia el saló cuelas Prim ñor Fe rector gisteric do su nor qu nizo a so Or. Escuel UNES agrade ción.

«La rafia « ma de del P.